
会議等の概要（議事録） 

 

名 称 市民の皆さんとミーティング（地域巡回）⑥  

開催日時  平成２８年８月２６日（金） 19:00～20:00 

開催場所  中央公民館 第５研修室 

出 席 者 市民参加者…１０人 

市長、都市整備部長、企画部長、総合政策課参事、 

総務課秘書係長・主査、地域情報課長・広報広聴係長・主査 

案 件 ①市長市政報告 

②市民の皆さんとミーティング（意見交換） 

概 要 ①市長市政報告 

・「まち・ひと・しごと創生総合戦略」策定について 

・能代市の現状 

・能代市がめざすまちづくり 

・再生エネルギーについて 

 

②市民の皆さんとミーティング（意見交換） 

Ｑ 企業誘致ではどういう企業に訪問しているのか。いろいろと人脈を持った人もいる、

そういった人を活用していない。市も県も頑張らないとよい企業は来ない。 

Ａ 東京、大阪、名古屋の進出計画のある企業や進出可能性のあるところに訪問してい

る。さらに、東京では企業誘致専門員が、多くの企業を回っている。それが成果につ

ながっていないが、木材工業団地に日立パワーソリューションズが進出し２０人程の

雇用を予定している。もう一つ、河戸川にコンクリートの二次製品を作る工場も立地

する。多くの会社を訪問しながら１件でも多く進出してくれるように頑張って行く。 

 

Ｑ 宮腰市長の時に大手企業が調査に来たが、対応が悪く来なかったことがある。課長

クラスで情報の共有が必要だ。 

Ａ 参考にさせていただく。雇用環境では、有効求人倍率が多く人が集まらないといわ

れているが、新たな起業を促したり、呼び込んだりしたい。 

 

Ｑ 東南アジアへ目を向けるつもりはないか。 

Ａ 能代市内の会社でも東南アジアへ進出して上手くいったところ、上手くいっていな

いところがある。民間で取り組んでもらい、市としてお手伝いできる部分があれば、

お手伝いしたい。 

 

Ｑ 家の近所の銀杏１本、プラタナス２本が大木なって秋になると憂鬱になる。風向き

によっては、向い側の落ち葉が自分の家の周りにたまる。市の方で道路を回って落ち

葉を集めたりすることはできないか。 

Ａ 現地を確認して、どういうお手伝いができるか、市で何をしなければならないか検

討したい。 

 

Ｑ 落ち葉を集めた袋を回収してくれるが、袋を置いておくとタバコの吸い殻が入って



いたりする。 

Ａ 困ったら遠慮しないで連絡してほしい。 

 

Ｑ 観光産業は重要だ、天空の不夜城は県外から大勢の客が来る。能代の観光として育

ててもらいたい。また、役七夕も互いに協力して盛り上げる態勢づくりを市でもやっ

てほしい。 

Ａ 役七夕で、五丁組の協議会ができる。それができた時に、行政に対して要請がある

かもしれない。今はルールにより助成しているが、今後どうするか、その協議会で話

し合って行政に話しがあると思う。 

  これだけ、長く続いた伝統行事なので、大切にしたいと思っている。役七夕がある

がゆえに、天空の不夜城がある。それぞれの役割の中で、目的を達成できればと思う。 

 

Ｑ 今日のようなミーティングを小規模で実施できないか検討してほしい。 

Ａ 皆さま方や自治会の要望を聞きながら、必要があれば私と担当で出かけていく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


